

日本全国で流行しています

「まん延防止等重点措置」発令中

茨木市のホームページによると、1月4週目(24日~30日)の市内小学校の新規陽性者数は児童290名、教職員18名と報告されており、同時期に本校にも陽性や濃厚接触者の報告が入りはじめました。2月4日現在、本校では茨木市の基準による学級学年閉鎖や学校休業がありませんが、今後の感染状況により急なご連絡があるかもしれませんのでご了承ください。

保護者さまへのお願い

- ◇ 登校後の発熱時は早急なお迎えをお願いします。付添職員は状況や必要に応じて、ガウンや安全メガネ、グローブ等を着用します。ご理解下さい。
- ◇ 発熱が伴わない体調不良時も、原則お迎えをお願いします。
- ◇ 緊急連絡先が変更になっている場合は、担任へお知らせください。
- ◇ 濃厚接触者の自宅待機中の過ごし方について: 自宅待機期間は陽性者との最終接触日が基準になります。陽性者が自宅療養の場合、自宅での対策(食事・睡眠・生活スペースを分ける、マスクを着用する、トイレやお風呂などの共有部分を消毒する、等)が不十分ですと感染の可能性が高い状態で期間解除となりますので、十分な感染対策をお願いします。また、自宅待機期間が終了しても健康観察期間が続きます。確実な健康観察をお願いします。
- ◇ 体調不良時は早期に受診してください。特に児童の同居家族に濃厚接触の方がいる場合に児童自身に症状がでたときは、ご家庭で判断せず、医療機関を受診をして医師に登校の可否を判断していただきますようお願いいたします。
- ◇ 児童・保護者ともに不織布のマスクの使用を可能な限りお願いします。ウレタンや布マスク等と比べ有効性が実証されています。どの素材にも関わらず、サイズが合っているか、口と鼻を確実に覆えているかもご確認ください。

現在、今までにない感染拡大期と認識し、校内でも消毒機会を増やし、感染症対策に取り組んでいます。ご協力よろしく申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の登校基準について

以下の場合には出席停止となります。先日の学校日より同じ内容ですがご確認ください。

【児童本人】

- ・検査(抗原検査等も含む)の結果が陽性もしくは医師から診断された場合。
- ・検査を受検(予定も含む)し、結果が出ていない場合。
- ・濃厚接触者または濃厚接触の可能性のある者に特定された場合。
- ・体調不良(発熱、頭痛・咳・のどの痛み等の風邪症状がある)の場合。

【同居家族等の状況】

- ・検査(抗原検査等も含む)の結果が陽性もしくは医師からと診断された場合。
- ・検査を受検(予定も含む)し、結果が出ていない場合。
- ・体調不良(発熱、頭痛・咳・のどの痛み等の風邪症状がある)の場合。

目のかゆみ

冷やす

花粉症の季節がやってきます

2月ごろからスギ花粉やヒノキ花粉が飛び始めるため、花粉症の人は、「くしゃみ」「鼻水」「目のかゆみ」等の症状が現れてきます。目がかゆいときは、冷たいタオルで目を冷やしたり、鼻づまりがひどい時は温かいタオルを鼻にあてたりすると、一時的に症状が落ち着きます。今は感染症対策で風邪症状で登校を控える必要があり、区別するためにも、耳鼻咽喉科を受診しましょう。

鼻づまり

温める

保健委員さんたちががんばっています!

児童保健委員会の5・6年生が、トイレや水道場の石けん点検をしています。ボトルの中の石けんがなくなっていないか、ボトル自体が汚れていないかをチェックします。絵具や習字の墨でベトベトに汚れた石けんボトルをみると悲しくなります。気持ちよく手洗いするためにも、マナーを守って使ってくださいね!

着替えの貸し出しや洗濯について

保健室には、着替えの服や下着(新品)を置いてあります。下着は新品をご返却ください。ランドセルに自身の下着を入れておくとご本人が言えば、そちらを使用します。汚れた服や下着は、学校では洗濯等ができませんので(特に汚物の場合は感染拡大予防のため)、そのまま袋に入れてお返しします。汚れの原因や具合によっては、廃棄が必要な場合もありますので、ご了承ください。